



## ANTRAG

*an das Wirtschaftsparlament der Wirtschaftskammer Salzburg im November 2025*

### Bürokratieabbau braucht Kontrolle

Seit Jahren wird der Bürokratieabbau als eine der zentralen Maßnahmen zur Entlastung von Unternehmer:innen angekündigt. Zahlreiche Ideen und Initiativen wurden auf Bundes- wie Landesebene präsentiert – sowohl durch die Wirtschaftskammerorganisation als auch durch die wahlwerbenden Fraktionen selbst.

Doch die Realität zeigt: **Es mangelt nicht an Vorschlägen, sondern an der Umsetzung.** Für Betriebe zählen keine Überschriften, sondern spürbare Erleichterungen im unternehmerischen Alltag. Damit die Fraktionen die Entwicklung beurteilen und aktiv an Verbesserungen mitarbeiten können, braucht es regelmäßige und transparente Berichte darüber, **was tatsächlich erreicht wurde** – und was nicht.

Der Salzburger Wirtschaftsverband stellt daher folgenden Antrag an das Wirtschaftsparlament:

1. **Die Wirtschaftskammer Salzburg wird beauftragt, künftig quartalsweise einen schriftlichen Bericht an alle wahlwerbenden Fraktionen zu übermitteln.**

Dieser Bericht soll den Umsetzungsstand der Bürokratieabbau-Maßnahmen auf Landes- und Bundesebene dokumentieren.

2. **Ziel ist es, den Fraktionen eine faktenbasierte Grundlage zu bieten**, um Entwicklungen nachzuvollziehen, Handlungsbedarf zu erkennen und rechtzeitig politische Initiativen einbringen zu können.

Andreas Gfrerer

Peter Mörwald